

Les retombées du COVID !!!

Bien des complications sont arrivées avec cette fichue pandémie, mais cela a permis d'ouvrir les yeux des travailleurs (es) sur beaucoup de choses.

En effet, alors que notre organisation le dénonçait depuis plusieurs années, l'ouvrier s'est enfin rendu-compte qu'il était exploité, sous payé et que les conditions de travail se dégradent de jour en jour.

Comme déjà dit et écrit à maintes reprises lors de nos interventions ou affichages, les salaires ont régressé depuis la dernière crise avec des politiques salariales annuelles nulles et ridicules, pourtant validées par certains...

Pendant que les actionnaires du CAC40 multiplient les dividendes, pendant que les grosses entreprises profitent des largesses financières de l'état (payées par nos impôts) pour étouffer les menaces et le chantage aux fermetures et ou aux délocalisations, pendant que tout augmente exagérément : le carburant, le gaz/électricité, les produits de consommation courante ...

les salariés(es) eux se serrent la ceinture de plus en plus !!

Après les confinements dues au covid, les conditions de travail se sont dégradées : (modifications des prises de repas, des horaires de travail, des transports, le port du masque toute la journée, les liens sociaux...). Bref, toute une série d'efforts demandés aux ouvriers sans contreparties financières à ce jour.

Bilan, de nombreux postes sont à pourvoir dans d'innombrables métiers avec des dirigeants qui déclarent à la presse, qu'ils ne comprennent pas pourquoi d'un côté des postes sont libres, de l'autre, des chômeurs et que les deux ne se rencontrent pas !

Même des membres du gouvernement, entre autre Madame la Ministre du travail, il y a quelques mois, ont reconnu qu'il fallait revoir les salaires dans les entreprises, que sans cela, sans cette véritable reconnaissance les postes n'étaient plus attractifs.

Dernièrement nous avons tous vu et entendu que de plus en plus d'ouvriers ambitionnaient ou ont changé drastiquement de vie.

La vitesse et l'afflux des moyens de communication auront permis aux salariés sous-payés d'ouvrir les yeux et de s'interroger sur le bien-fondé de continuer d'aller bosser pour la peau.

Si nous voulons sortir de cette crise, il nous faut discuter syndicats et employeurs afin d'obtenir le plus rapidement possible des politiques salariales acceptables en 2022.

Le cas échéant, vous verrez que comme avant cette épisode difficile, on retrouvera les ouvriers dans la rue avec ou sans gilets jaunes, mais bien décidés à rectifier cet état de fait par tous les moyens, le monde ouvrier gronde !

De l'argent il y en a !!! Rappelez-vous notre cher Président de la République disait, avant cette crise sanitaire, qu'il n'y avait pas d'argent magique pour le système de santé. Et là bizarrement, depuis cette fameuse crise sanitaire, l'argent coule à flots !!! Toujours pas pour le domaine hospitalier (bien au contraire !!), mais bien pour les grosses entreprises...et le maintien de l'ordre !! D'ailleurs, nous nous demandons parfois si nous sommes en guerre ou en crise sanitaire ???

Chez nous, c'est pareil. Tous les ans, il faut batailler pour avoir une aumône. Et là, avec le covid, on s'aperçoit que l'entreprise peut sortir des millions d'euro (environ 12 !!!) dans les transports urgents...sans rechigner !!

Pour Solidaires, il est indispensable que les grosse entreprises, les multinationales mettent la main à la poche et ainsi retrouvent le chemin de la raison, afin que les salariés puissent payer leurs factures et maintenir un pouvoir d'achat décent pour relancer l'économie. Sans cela, il sera difficile d'éviter l'inévitable, une nouvelle crise financière...

Certains demanderont : pourquoi y aurait-il une nouvelle crise financière ?

C'est simple :

- **Plus les gens perdent du pouvoir d'achat, moins ils consomment.**
- **Moins ils consomment, moins les entreprises vendent leurs produits.**
- **Moins il y a de produits vendus, moins les entreprises font de bénéfices.**
- **Moins il y a de bénéfices, plus les entreprises ferment.**
- **Plus les entreprises ferment, moins d'argent rentrent dans les caisses de l'état.**
- **Moins il y a d'argent dans les caisses de l'état, moins il y a de services publics et d'aides de l'état.**

Bref, c'est une mort sociale assuré !!!

Malheureusement pour Solidaires, nous pensons qu'il faudra passer par la lutte pour obtenir quelque chose...

Malgré cette année qui annonce difficile, toute l'équipe de Solidaires vous souhaite une bonne année et une bonne santé à vous et à vos proches !!